



Plataforma de pacientes

FUNDACIÓN ESPAÑOLA DEL CORAZÓN

PROYECTOS:

1. Apoyo y respaldo a nuestras organizaciones miembro

2. Defender los derechos de los pacientes cardiovasculares y sus familiares

3. Visibilizar la enfermedad cardiovascular en España en todas sus patologías

4. Conseguir que la salud cardiovascular esté presente en las agendas de todos los agentes en salud tanto a nivel nacional como europeo e internacional

5. Formar e informar a nuestras organizaciones

6. Sumar con distintas sociedades científicas y otras organizaciones relacionadas con la enfermedad cardiovascular

RETOS Y PROYECTOS

Nuestra plataforma nace con el objetivo de unificar la voz de los pacientes cardiovasculares y sus familiares en España bajo el paraguas de la Fundación Española del Corazón y sumando con la Sociedad Española de Cardiología.



PRESIDENCIA

Dª Maite San Saturnino

Asociación Corazón Sin Fronteras España



VICEPRESIDENCIA

Dª Cecilia Salvador González

Asociación Española de Portadores de Válvulas Cardiacas, Anticoagulados y Adultos con Cardiopatías Congénitas (AEPOVAC)



SECRETARÍA GENERAL

Dª Esther Portillo Delgado

Asociación de Pacientes Anticoagulados y Coronarios de Málaga (APAM)



VOCAL

D. Juan Carlos Macero

Asociación Cardiosaludable Madrid Sur (ACARMAS)



VOCAL

D. Javier Moreno Piquero

Asociación de Anticoagulados de Aragón (ASANAR)



VOCAL

Dª Mª Dolores Martínez Donate

Federación Española de Trasplantados de Corazón (FETCO)



VOCAL

Dª Mercedes Larrouy Fernández

Asociación Nacional de Hipertensión Pulmonar (ANHP)



VOCAL

D. Simon Lutch Souto

Asociación de Pacientes Rehabilitados de Vigo (SUR SUM COR)